

FPII

Pelantikan Petugas Lapas Kembangkuning sebagai Petugas KPPS Pemilu 2024 di Cilacap Selatan

Narsono Son - CILACAPSELATAN.FPII.OR.ID

Jan 25, 2024 - 13:22



Pelantikan Petugas Lapas Kembangkuning sebagai Petugas KPPS Pemilu 2024 di Cilacap Selatan

CILACAP SELATAN – Dalam upaya mendukung kelancaran penyelenggaraan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024, 14 petugas Lapas Kembangkuning turut berperan aktif dengan mengikuti pelantikan sebagai Petugas Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS).

Pelantikan tersebut digelar di kantor kelurahan Tambakreja, Kecamatan Cilacap Selatan, sebagai langkah awal persiapan menyongsong proses demokrasi yang akan datang, (25/01/2024).



Sebanyak 14 petugas dari Lapas Kembangkuning menghadiri acara pelantikan tersebut, yang dihadiri oleh Kepala Kelurahan Tambakreja beserta jajaran perangkat kelurahan lainnya. Pelantikan ini merupakan inisiatif dari pihak Lapas Kembangkuning untuk ikut serta dalam menjaga keamanan dan keteraturan pelaksanaan pemilu di wilayah tersebut.

Dalam sambutannya, Kepala Kelurahan Tambakreja menyambut baik partisipasi petugas Lapas Kembangkuning dalam pelantikan ini. Beliau menekankan pentingnya kolaborasi antara berbagai pihak dalam menjaga integritas dan transparansi proses pemilihan.

"Kami sangat mengapresiasi kehadiran petugas Lapas Kembangkuning yang telah bersedia terlibat dalam penyelenggaraan pemilu di tingkat kelurahan. Ini menunjukkan komitmen bersama untuk menciptakan pemilu yang aman, jujur, dan adil," ungkap Kepala Kelurahan Tambakreja.

Petugas Lapas yang mengikuti pelantikan akan ditugaskan sebagai anggota KPPS di beberapa Tempat Pemungutan Suara (TPS) di sekitar wilayah kelurahan Tambakreja. Mereka akan bertanggung jawab dalam proses pemungutan suara, penghitungan, dan pelaporan hasil pemilu di TPS masing-masing.

Kepala Lapas Kembangkuning, Winarso, menyampaikan bahwa partisipasi ini merupakan bentuk tanggung jawab sosial institusi mereka terhadap masyarakat.

"Kami tidak hanya fokus pada aspek pemasyarakatan, tetapi juga peduli terhadap proses demokrasi yang sedang berjalan. Melalui keikutsertaan ini, kami berharap dapat memberikan kontribusi positif dalam menjaga keamanan dan kelancaran pelaksanaan pemilu di wilayah Cilacap Selatan," ujar Winarso.

Acara pelantikan diakhiri dengan penandatanganan berita acara oleh seluruh petugas KPPS yang dilantik. Dengan semangat yang tinggi, 14 petugas Lapas Kembangkuning siap melaksanakan tugasnya untuk mendukung terciptanya pemilu yang demokratis dan berkualitas pada tahun 2024.

(Wahyu)